

# PlantaDoce.

Empresa

## Qida entra en la Unió Catalana d'Hospitals a las puertas de ampliar su capital

La Unió Catalana d'Hospitals es una entidad que agrupa a más de 400 centros del sector sanitario y social de Cataluña. Qida ultima una ronda de financiación de un millón de euros con más de diez *business angels* e inversores institucionales.

A.Escobar  
9 jul 2018 - 04:55

### Qida entra en la Unió Catalana d'Hospitals a las puertas de ampliar su capital

Qida busca ser un *player* fuerte en la industria de la salud española. La compañía de atención domiciliaria, liderada por el ex McKinsey Oriol Fuertes, conjuntamente con el ex JP Morgan Guillem García, acaba de cerrar una nueva alianza en Cataluña, a las puertas de ampliar su capital.

La empresa sabadellense ha firmado un acuerdo con la Unió Catalana d'Hospitals, la patronal que representa a más de 400 centros del sector sanitario y social de Cataluña, para pasar a formar parte del Foro de Asociados Colaboradores.

“Este acuerdo nos posiciona más cerca del sector sanitario y social catalán, nos permite aprender de grandes profesionales y gestores del sector, y abrir nuevas fórmulas de colaboración con empresas punteras del ecosistema sanitario y social”, explica Fuertes, consejero delegado de Qida, a PlantaDoce.

### Qida se alía con la Unió Catalana d'Hospitals tras firmar un acuerdo con Synlab en junio

**La Unió Catalana d'Hospitals está integrada por más de cien entidades sanitarias, sociales y de atención a la dependencia, que agrupan a más de 400 centros y a 60.000 profesionales en Cataluña.** Desde el pasado marzo, Roser Fernandez, ex secretaria general de Salud en el Gobierno catalán, con Boi Ruiz como consejero de Sanidad, sustituye a Helena Ris, que ocupaba el cargo desde 2011.

Qida ofrece servicios de atención domiciliaria, centrados en las necesidades de las personas con dependencia. Los clientes de Qida, además de tener acceso a cuidadores, pueden hacerse una analítica de sangre desde su domicilio, después del

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/qida-entra-en-la-unio-catalana-dhospitals-a-las-puertas-de-ampliar-su-capital>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

acuerdo cerrado el pasado junio con Synlab, el principal laboratorio de análisis clínico en Europa.

El grupo Synlab está formado por la unión de Labco y Synlab desde junio de 2017. La compañía cuenta con un volumen de facturación superior a 2.000 millones de euros anuales y la plantilla sobrepasa los 17.000 trabajadores, estando presente la empresa en más de 35 países actualmente.

## Qida confía en dar el salto a la internacionalización el año que viene

**Fuertes es el máximo accionista de Qida, con un 65% de las participaciones de la compañía.** En este proyecto también se encuentra Lluís Guitart, fisioterapeuta del Morabanc Andorra, equipo que actualmente disputa la Liga Endesa de baloncesto en España, con más de un 30% de los títulos. El tercer socio es Guillem Garcia, ex jefe de *analytics* y *big data* de JP Morgan y ex consultor en Bain, que posee un 3% de las acciones.

Actualmente, Qida se encuentra en medio de una ronda de financiación de un millón de euros que se encuentra “muy avanzada”, explica Fuertes, con más de diez *business angels* e inversores institucionales y que espera cerrar en las próximas semanas. En la actualidad, la empresa suma 250 cuidadores que dan servicio por toda Cataluña, y prevé expandirse al resto del Estado coincidiendo con dicha ronda.

**El objetivo de Qida es contar con más de 10.000 cuidadores en los próximos 18 meses** y aspirar a la internacionalización en 2019. En este sentido, “cualquier país desarrollado, en que la clase media debe trabajar y la población ha envejecido, es un potencial mercado para este proyecto de atención domiciliaria”, explica el consejero delegado de la firma.